



PRESSEINFORMATION

Finde deinen Platz!

Mit dem Table XS Lite

Kirchheim/Teck – ein Campingtisch, der in jede Tasche passt und nur 860 g wiegt – eine sinnvolle Ergänzung zu der im Frühjahr 2016 neu eingeführten Produktkategorie „Foldables“. Die Besonderheit ist die Tischplatte aus Kunststoff, die durch ihre wabenartige Struktur nicht nur sehr leicht sondern auch handlich und stabil ist und sich wie ein Fächer auffalten lässt. Das Tischgestänge besteht aus insgesamt 4,20 m Rohrmaterial, das dank einem Faltmechanismus sehr kompakt zusammengeklappt werden kann. Die jahrzehntelange Erfahrung von LEKI im Bereich der Aluminiumveredelung sorgt für höchste Qualität. Hochfeste Lightweight Aluminiumschäfte werden im eigenen Verfahren gehärtet.

Der Aufbau des Tisches funktioniert schnell und selbsterklärend in drei Schritten. Ist der Tisch ausgepackt, fasst man das Gestänge in der Mitte an, dreht ein wenig, bis die Stangen aufgefaltet sind und lässt dann die Eckpunkte einrasten. Im zweiten Schritt widmet man sich der Tischplatte, faltet sie wie einen Fächer auf und fixiert sie an den vorgesehenen Punkten. Der dritte und letzte Schritt kann mitunter der langwierigste des gesamten Prozesses sein: nämlich die Suche nach dem perfekten Platz!

Belastbarkeit	50 kg bei gleichmäßig flächiger Belastung
Tischmaße	60 x 40 cm
Tischhöhe	40 cm
Packmaß	H 16 x B 43 x T 14
Gewicht	860 g
Zubehör	Einsinkstopp für die Füße



Table XS Lite | Art. Nr. 640 3060

Find your place!

With the Table XS Lite

Kirchheim / Teck – A camping table which fits in any bag and only weighs 860 g – a useful addition to the new "Foldables" product category newly introduced in spring 2016. The special feature is the tabletop made of plastic that is not only very light, but also stable and easy to handle due to its honeycomb-like structure, allowing it to unfold like a fan. The table frame consists of a total of 4.20 m of tubing, which can be broken down to a very compact size thanks to a folding mechanism. The decades of experience of LEKI in the field of aluminium processing ensures the highest quality. High-strength lightweight aluminium shafts are hardened in a unique process.

The table set-up is quick, self-explanatory, and done in three steps. Once the table is unpacked, grab the rod in the middle and turn it a little until the other rods are folded out, then let the corners engage. The second step is for the tabletop; fold it out like a fan and fix it at the spots provided. The third and final step can sometimes be the hardest; namely, the search for the perfect spot!

Load-bearing capacity 50 kg with uniform load

Table dimensions	60 x 40 cm
Table height	40 cm
Pack size	H 16 x W 43 x D 14
Weight	880 g
Accessories	Anti-sink stopper for the feet